

Große Herausforderung

11.11.2016 09:52 von Johannes Oswald

„Wir haben nicht die klar bessere Mannschaft, nur weil wir derzeit so weit oben stehen, Grafing wird nichts mit dem Abstieg zu tun haben und gehört eigentlich ins obere Mittelfeld.“, ist sich der Mainzer Außenangreifer Delinsky sicher. Vor der Partie am Samstag, 12.11. 19:00 Uhr in der Grafinger Jahnsporthalle belegt die TGM Mainz-Gonsenheim den dritten Platz und kommt somit als klarer Favorit nach Grafing. Die derzeit neuntplatzierten Bärenstädter hatten das schwerste Auftaktprogramm der Liga und haben sich für den Spieltag hohe Ziele gesetzt. Unter der Woche wurden gemeinsam mit Partner Rewe Martin Gruber Gutscheine für das Bundesligaspiel verteilt und so hofft man auf eine rekordverdächtige Kulisse. Dazu meint der Grafinger Außenangreifer Dominik Dreyer: „Nachdem es jetzt draußen so kalt geworden ist, wollen wir die Halle mit guter Stimmung anheizen. Die Woche hat man im Training auf jeden Fall gemerkt, dass wir schon heiß auf das Spiel sind.“ Die Zuschauer erwartet ein gutes Spiel mit zwei starken Teams. „Wir haben bis jetzt in jedem Spiel gezeigt, dass wir immer vollen Einsatz geben und gemeinsam fighten. Das zeigt sich auch darin, dass wir gegen die Meisterschaftsfavoriten SV Fellbach und VC Oshino Eltmann einen Satz gewonnen haben. Der Sieg letzte Woche in Stuttgart war wichtig und jetzt wollen wir den Mainzer einen heißen Empfang bereiten.“, freut sich Manager Johannes Oswald auf das Spiel. Übrigens hat der aktuelle Tabellenführer Eltmann erst zwei Satzverluste auf seinem Konto. Einen davon musste er in einem hochklassigen Spiel in Grafing hinnehmen. Auch die Mainzer (Delinsky) sind gewarnt: „Grafing ist dafür berüchtigt, auch nach einem 0:2-Rückstand noch heiß zu sein und zurückzukommen. Deshalb müssen wir unbedingt konzentriert bleiben.“ Mit einem Sieg könnte Grafing den Abstand zu den Abstiegsplätzen vergrößern und den Anschluss an die obere Tabellenhälfte halten. Coach Alexander Hezareh zeigt sich herausfordernd: „Wir wollen zeigen, dass wir den Tabellenabstand mit Kampfgeist und Willensstärke kompensieren. Dann wird es sicher ein spannendes Match.“ Die Grafinger Bundesligavolleyballer freuen sich auf einen schönen Abend in der Jahnsporthalle und viele Zuschauer. Seid dabei und erlebt ein tolles Bundesligaevent.

